

Die Saat

Wer Blumen sät in seinem Garten,
weiss - bis zur Blüte muss man warten
Wir denken oft es wäre schööön
sofort auch den Erfolg zu seh'n.

Warum nur immer diese Eile –
denn gutes Ding braucht eben Weile.
Wir haben den Samen in die Erde gelegt,
doch Gott sorgt, dass die Blume entsteht.
Dann brauchen wir uns nicht zu mühen
und Gott bringt diese Blume zum Blühen.
Auch Gottes Wort von seinem Reich
wächst oftmals nicht von jetzt auf gleich

Wir denken was ist daran schuld
Uns fehlt zum Warten die Geduld
Gott sieht längst alles auf einen Blick
Und er sagt: „Mein Wort kommt nicht leer
zurück“.

Wir dürfen uns daher freuen,
den kostbaren Samen auszustreuen.

Ist uns auch scheinbar nicht alles geglückt,
die Vögel haben den Samen aufgepickt
kommen wir doch nicht in innere Not,
denn wenn wir beten arbeitet Gott.

Was er alles schaffte in dieser Zeit,
erfahren wir bei unserem Herrn in der Ewigkeit.